

# El resumen del II Encuentro Internacional de Rectores

**Fecha del evento:** 31 mayo 2010 - 1 junio 2010

**Event place:** Guadalajara (México)

El rector de la Universidad Federal de Siberia **Evgeny Vaganov** participó en el II Encuentro Internacional de Rectores que tuvo lugar el 31 de mayo al 1 de junio de 2010 en Guadalajara (México). El Encuentro se realizó con el apoyo del banco Santander en los límites del proyecto de "Universia". En el Encuentro participaron los rectores de 1056 universidades iberoamericanas (España, América Latina, Portugal), incluso 57 universidades de los EEUU, China, Rusia. La parte de Rusia la presentaron la Universidad Estatal de Moscú de Relaciones Internacionales, la Universidad Estatal Lingüística de Moscú, la Universidad Federal de Siberia y la Universidad Federal de Sur.

Los rectores discutieron los problemas de la educación, la formación, la movilidad académica; las redes universitarias de investigación en el desarrollo de proyectos; los criterios de la formación integral y en valores y la extensión y la innovación de las Instituciones de Enseñanza Superior; la transferencia del conocimiento y la formación permanente del profesorado; el establecimiento de una Red Virtual y el campus virtual en el formato de las Asociaciones de Comunicación Internacional y las conferencias para la transferencia del conocimiento.

Según los resultados de la discusión fue destacada la Declaración de el Encuentro.

- [Agenda de Guadalajara](#) (.pdf, 190 KB)

*El servicio de la prensa de la UFS, 8 junio 2010*

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/6154>